
Leipzig empata con Hertha y
deja  escapar  subliderato  de
Bundesliga
El RB Leipzig dejó escapar una inmejorable oportunidad de
trepar al subliderato de la Bundesliga, luego de empatar 2-2
con  el  Hertha  Berlín,  en  encuentro  correspondiente  a  la
jornada 28 del balompié alemán.

La  escuadra  dirigida  por  Julian  Nagelsmann  había  dado  la
vuelta al marcador con un hombre menos en el campo, gracias a
los tantos de Lukas Klostermann (24) y el checo Patrik Schick
(68), pero el serbio Marko Grujic (9) y el polaco Krzysztof
Piatek (82) impidieron que los locales sumaran de tres.

A red card and a dodgy penalty deny what would have been a
deserved three points.

�⚪ #DieRotenBullen #RBLBSC pic.twitter.com/rjNZLxPiJ4

— RB Leipzig English (@RBLeipzig_EN) May 27, 2020

Con este empate, que tiene gran sabor a derrota, el Leipzig se
quedó en la tercera posición con 55 unidades, dos menos que el
Borussia Dortmund, mientras el Hertha sigue invicto bajo el
mando de Bruno Labbadia y subió a la décima plaza con 35
puntos.

El equipo de la capital alemana se adelantó en el marcador
gracias a un remate de volea de Grujic, quien se aprovechó de
la  complacencia  en  la  marca  rival  en  un  tiro  de  esquina
ejecutado por Marvin Plattenhardt, mismo que tuvo que ser
sustituido minutos después por un fuerte golpe en la cabeza.

El balón parado encauzó un nuevo gol en el encuentro, aunque
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ahora fue Klostermann el que se adelantó a la defensa del
Hertha y empató los cartones con un certero testarazo que hizo
estéril la estirada del noruego Rune Jarstein.

El trámite de juego se le complicó a los “Toros Rojos” pasados
los 60 minutos, ya que el lateral izquierdo Marcel Hastenberg
fue expulsado por haber recibido doble amarilla, dejando a los
suyos con un hombre menos.

Los  movimientos  de  Nagelsmann  en  sus  piezas  y  la  suerte
jugaron a favor de la escuadra de casa, que le dio la vuelta
al partido después de un garrafal error de Jarstein, quien
metió el esférico a su portería increíblemente después de
haber contenido un disparo de Schick.

Cuando todo indicaba el Leipzig le quitaría el subliderato al
Dortmund, el inglés Ademola Lookman cometió una infracción
infantil sobre Matheus Cunha dentro del área, la cual fue bien
capitalizada por Piatek desde los 11 pasos, engañando por
completo al arquero rival y dictando el empate final.

Regreso victorioso de Dominic
Thiem a las canchas
El austriaco Dominic Thiem regresó a la actividad del deporte
blanco en el Austrian Pro Series y debutó con victoria por 6-1
y 6-2 ante su compatriota Lucas Miedler.

El número tres en el ranking de la Asociación de Tenistas
Profesionales  (ATP)  declaró  que  es  divertido  tener  la
oportunidad de competir nuevamente y destacó las condiciones
de la cancha.
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Eran como hechas a la medida para mí, me sentí realmente bien.
El  suelo  estaba  firme  pese  al  agua  que  cayó  durante  los
últimos días y la pelota botaba bien”, agregó el jugador de 26
años de edad.

A pesar de significar el regreso del tenis en Austria, la
competencia se lleva a cabo sin público en las tribunas, sin
jueces  de  línea  ni  recogepelotas,  en  la  cancha  sólo  se
encuentran los dos jugadores y el juez central en su silla.

La Premier League suma cuatro
positivos por coronavirus
La Premier League confirmó cuatro casos positivos por Covid-19
después de la última tanda de test, en total de mil ocho
pruebas que se desarrollaron entre el 25 y el 26 de mayo,
según informó la competición británica.

Los cuatro positivos proceden de tres clubes diferentes. Uno
de ellos, el portero del Bournemouth, Aaron Ramsdale, confirmó
que había dado positivo el pasado martes. De los otros tres
contagiados se desconoce su identidad.
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De esta forma, después de cuatro rondas de test, los cuatro
nuevos positivos elevan a 12 los casos en la Premier League.
Como resultado, la liga inglesa dijo que aumentará el número
de pruebas por club de 50 a 60.

Esta medida llega después de que este miércoles, los 20 clubes
que  componen  la  Premier  votaran  a  favor  de  reanudar  la
competición y que los equipos puedan entrenarse en una segunda
fase con más jugadores por sesión de forma conjunta, de igual
manera que en España.

La Premier confía en reiniciar la campaña 2019-20 durante el
mes de junio, todavía con partidos restantes entre todas las
jornadas, después de que el gobierno británico dijese que los
eventos deportivos podrían celebrarse a puerta cerrada. Este
jueves continuarán reuniéndose los clubes de la competición
para intentar acercarse al retorno.



José  Mourinho  descarta
transferencias  costosas  tras
pandemia
El portugués José Mourinho, director técnico del Tottenham,
descartó  este  miércoles  que  en  el  siguiente  mercado  de
transferencias los clubes vayan a realizar fichajes muy caros,
debido a la pandemia de COVID-19.

En  entrevista  con  un  medio  internacional,  el  estratega
pronosticó  que  los  equipos  evitarán  grandes  cantidades  de
dinero por un futbolista, por lo que “es normal que haya un
mercado diferente”.

“No veo al mundo, y sobre todo al mundo del futbol, poniendo
las  cantidades  locas  a  las  que  estamos  acostumbrados  y
haciendo inversiones locas a las que a veces algunos clubes o
algunas ligas tienen costumbre”, sentenció.

El estratega destacó la reanudación de la Bundesliga, que ya
disputó tres jornadas desde el 16 de mayo, pero reconoció que
ver  a  otras  ligas  con  fecha  definida  para  regresar  a  la
actividad le provoca desesperación.

“Desde  que  la  Bundesliga  se  reanudó  y  los  campeonatos  de
Portugal y España anunciaron fechas de reanudación, creo que
este es el momento más difícil para nosotros porque queremos
jugar. Es difícil ver a otros países jugando”, expresó.

“Los profesionales alemanes le están dando al mundo algo que
aman, y nosotros no, y queremos jugar, pero, por supuesto,
respetamos a las autoridades y confiamos en ellos y en la
Premier League”, señaló.
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Recuerdan  fichaje  de
”Chicharito”  con  el
Manchester United
La  Premier  League  recordó  este  miércoles  el  fichaje  del
delantero  mexicano  Javier  “Chicharito”  Hernández  por  el
Manchester United, un traspaso que se realizó un día como hoy,
pero de hace 10 años.

“Una de las mejores negociaciones de todos los tiempos. Hace
10  años,  en  2010,  el  Manchester  United  fichó  a  Javier
Hernández”, escribió la Premier League en redes sociales para
acompañar un video de los mejores momentos del “Chicharito”
con el United.

https://twitter.com/premierleague/status/1265615109918986240?r
ef_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1265615109
918986240%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.informador.mx%2F
deportes%2FRecuerdan-fichaje-de-Chicharitocon-Manchester-
United-20200527-0071.html
Con apenas 21 años de edad, Hernández Balcázar maravilló al
balompié mexicano vistiendo la camiseta de Chivas en el Torneo
Bicentenario 2010. Sus grandes actuaciones le valieron para ir
a la Copa del Mundo de Sudáfrica y su sorprendente fichaje por
la escuadra inglesa.

Durante  su  primera  campaña  como  “Red  Devil”,  el  máximo
goleador de la selección mexicana levantó el título de la
Premier League y la Community Shield y marcó 20 tantos en
todas las competencias. Además, fue titular en la final de la
UEFA Champions League que su equipo perdió ante Barcelona.

Ya  con  menos  protagonismo,  pero  anotando  goles  de  vital
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importancia,  Hernández  ganó  otra  Premier  League  y  dos
Community Shield más antes de vestir las camisetas del Real
Madrid, Bayer Leverkusen, West Ham United y Sevilla, su último
equipo en Europa.

“Chicharito”  se  convirtió  en  el  refuerzo  estelar  de  esta
temporada para Los Ángeles Galaxy, sin embargo, apenas pudo
jugar dos encuentros oficiales con este equipo antes de que la
Major League Soccer (MLS) fuera suspendida indefinidamente por
el COVID-19.

Jonathan  Orozco  salió
negativo  a  segundo  test  de
coronavirus
El guardameta de Santos Laguna, Jonathan Orozco, aseguró que
se realizó una segunda prueba de Covid-19 el pasado domingo y
el resultado de esta prueba salió negativo. Sin embargo, aún
se realizará una tercera prueba en los próximos días.

Tengo una noticia que darles y es que el domingo pasado nos
hicimos  una  segunda  prueba  para  ver  cómo  iba  el  virus  y
gracias a Dios dio negativa. Necesitamos otro negativo para
que nos den de alta y por el tema de anticuerpos, pero vamos
evolucionando favorablemente y seguimos, pues en mi cuarto y
con las medidas de protección sanitarias y con el protocolo
que  hay  que  llevar.  Si  Dios  quiere,  el  próximo  lunes  ya
cumplimos dos semanas de aislamiento, pero por ahí del jueves
o viernes me haré otra prueba y espero que sea negativa”,
dijo.

Asimismo, refirió que su familia se encuentra bien, y mucho
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más tranquilos a raíz de los recientes resultados. Aún así,
impulsó a la sociedad lagunera y a la mexicana, en general, a
que no desistan y sigan con las medidas cautelares.

“La verdad ha sido complicado, pero lo he sabido llevar por el
apoyo de mi familia que, gracias a Dios están bien, me da
mucho gusto y ya estoy más tranquilo y contento. Gracias por
su apoyo y los quiero exhortar a que se sigan cuidando, no
bajen la guardia y sigan tomando las medidas de precaución
sanitarias.  Esperamos  salir  pronto  de  esta  situación”,
finalizó Orozco.

Grandes  Ligas  proponen
reducir sueldo de peloteros
Las Ligas Mayores de Beisbol (MLB) presentaron su primera
propuesta económica ante la Asociación de Jugadores, en la que
incluye múltiples recortes salariales a los peloteros mejor
pagados de la liga.

De acuerdo con los reportes, las MLB está contemplando un
recorte de más del 50 por ciento a los jugadores con los
mayores  contratos,  como  Bryce  Harper,  Gerrit  Cole,  Manny
Machado, Mike Trout, Max Scherzer, Stephen Strasburg, Nolan
Arenado y Clayton Kershaw, entre otros.

Mientras que los peloteros con salarios más bajos se tendrían
que someter a una escala ajustable de recortes menos elevados;
propuesta que no fue bien recibida por los jugadores.

Semanas atrás, las Mayores habían planteado informalmente la
posibilidad de dividir todos los salarios al 50 por ciento,
puesto que se hablaba de una temporada de 82 juegos y no de
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164, como originalmente estaba planteada.

Acorde con los reportes, la propuesta de este martes no fue
bien  recibida  por  la  Asociación  de  Jugadores,  que  los
considera “injustos”, luego que fueron los mismos clubes los
que ofrecieron dichos contratos, aunado a que en marzo se les
prometió  recibir  su  salario  prorrateado,  pero  con  un
porcentaje  mayor  a  50  por  ciento.

De hecho, algunos peloteros ni siquiera quisieron sentarse a
discutir la iniciativa, ya que además del tema económico, hay
muchas incógnitas con respecto a los protocolos de salud e
higiene a implementarse durante la campaña.

En días anteriores, el lanzador abridor Blake Snell, de Rayas
de Tampa Bay, expresó su malestar en contra de recibir menos
dinero  que  lo  pactado  en  su  contrato,  debido  a  que  está
poniendo su salud en juego.

Por otro lado, algunos beisbolistas como Clayton Kershaw, de
Dodgers de Los Ángeles, y Carlos Correa, de Astros de Houston,
se mostraron dispuestos a aceptar cualquier propuesta, ya que
para  ellos  lo  importante  es  salir  a  jugar  lo  más  pronto
posible.

Otro  sector  de  peloteros  encabezados  por  el  serpentinero
Collin McHugh, de Medias Rojas de Boston, fueron tajantes al
expresar su negativa a jugar ni por todo el dinero, ya que,
para ellos, lo primordial es la salud y la integridad de sus
familias.



FIFA  solicita  regreso  de
ascenso y descenso en México
Yon de Luisa, presidente de la Federación Mexicana de Futbol
(FMF), aseguró que la FIFA les dejó en claro que debe regresar
el ascenso y el descenso, pero que tiene claro que esta es una
medida  temporal,  además  de  que  debe  desaparecer  la
multipropiedad.

“El comentario que nos hicieron fue que se tiene que regresar
el  ascenso  y  descenso,  entiende  la  FIFA  de  que  esto  sea
temporal  y  por  otro  lado,  que  se  tiene  que  eliminar  la
multipropiedad, son dos temas que la FIFA nos estará pidiendo
a corto y mediano plazo”, indicó en declaraciones para Marca
Claro.

Sobre la Liga de Desarrollo que se planea realizar y que ocupa
el sitio del Ascenso MX, reconoció que la pandemia de Covid-19
es un aspecto que juega en su contra.

“Creo que sí afecta la pandemia en el posible desarrollo de la
liga de expansión a nivel de los equipos de Liga MX que puedan
participar  en  esta  nueva  división.  Lo  más  seguro  es  que
existan  algunos  que  en  el  segundo  o  tercer  año  tomen  la
decisión  debido  a  que  necesitarían  reducir  gastos  en  su
plantel”, sentenció.

Rob Gronkowski revela por qué
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jugará en Tampa Bay
Durante todo este tiempo, ha quedado en el imaginario social
que la contratación de Tom Brady con los Buccaneers es la
razón  por  la  que  Rob  Gronkowski  salió  del  retiro  para
acompañar  a  su  quarterback  en  este  viaje  por  el  sur  de
Florida.

El ala cerrada detalló que si bien Brady es la cereza en el
pastel  de  su  decisión,  la  verdadera  razón  es  un  lazo
sanguíneo.

“Sabes, todo el mundo me pregunta ‘¿Tom (Brady) te lleva a
Tampa?'”, Gronkowski le dijo a Ellen DeGeneres. “Bueno, por
supuesto que no dolió que Tom fue a Tampa, ya sabes, y la
oportunidad de ir a Tampa estaba allí también. Pero Tom fue
como el aperitivo, y luego hay otras razones. Me encanta el
clima.

“Pero el plato principal, la razón principal por la que vine a
Tampa  a  jugar  es  porque  mi  madre  vive  a  dos  horas  de
distancia. Ella puede llegar a todos los juegos, los ocho de
nuestros juegos en casa. Cada vez que tengo días libres, ella
está dos horas y puedo verla. Así que está súper emocionada”,
declaró Gronkowsky en el The Ellen Show.

Mama Gronk es la razón principal por la que Gronkowski es un
Tampa Bay Buccaneer, y no hay duda de que ella y Brady están
encantados de tenerlo en Florida.
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Zlatan Ibrahimovic será baja
por 10 días
El AC Milán informó este martes que el delantero sueco Zlatan
Ibrahimovic sólo sufrió una lesión muscular en el sóleo de su
pantorrilla  derecha,  por  lo  que  será  baja  durante  los
siguientes 10 días, lapso que tendrá que pasar para realizar
una examen médico más.

A través de un comunicado, el club Rossoneri descartó que
“Ibra” haya sufrido un daño en el telón de Aquiles, como se
temía el lunes, luego que abandonó la práctica con molestias
en una zona cercana.

“AC Milan comunica que Zlatan Ibrahimovic, en el entrenamiento
de ayer (el lunes), ha sufrido una lesión en el músculo sóleo
de  la  pantorrilla  derecha.  El  tendón  de  Aquiles  está
perfectamente íntegro. Un nuevo examen se realizará en diez
días”, notificó el equipo.

Comunicato  Ufficiale:  https://t.co/enL5wbhKWl
pic.twitter.com/1UiRLoAv4R

— AC Milan (@acmilan) May 26, 2020

Tras dejar la sesión de trabajo y dar a conocer la noticia,
medios italianos especularon que el exjugador del LA Galaxy
tenía un padecimiento grave, pues tiene 39 años de edad y su
retiro podría estar cerca.

Sin embargo, el propio conjunto italiano calmó la preocupación
de sus aficionados de cara a la reanudación de la Serie A, la
cual podría darse a mediados de junio, fechas en las que
Ibrahimovic estría listo para jugar sin inconvenientes.

El ex capitán de su selección regresó a las instalaciones del
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club hace una semana, luego de regresar de su país, donde pasó
dos meses mientras Italia estaba en cuarentena, y presentar
exámenes médicos.


